



NUEVA ERA /
AÑO. 6 /
NO. 1929 /
MIÉRCOLES 21
DE SEPTIEMBRE
DE 2022

\$10



EL HERALDO

DE MÉXICO



¡FUERA CUBRE BOCAS!



EL USO DE
LA MASCARILLA
AHORA SÓLO SERÁ
RECOMENDACIÓN
EN EMPRESAS
Y COMERCIOS,
ADELANTÓ GATELL





FOTO: DANIEL OJEDA



• ABANDONO. La población poco a poco se ha ido quitando la mascarilla, sobre todo, cuando camina en espacios abiertos.

Casi mil días después de la pandemia de COVID-19, el Gobierno de México alista un acuerdo en donde se perfila poner fin al uso de los cubrebocas como medida sanitaria implementada en centros de trabajo y empresas porque "ya no son indispensables".

Hugo López-Gatell Ramírez, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, dijo que ahora se tendrá una serie de recomendaciones, no obligaciones, por la disminución de la pandemia.

Y es que la medida, implementada en 2020 en los centros de trabajo, incluidos los filtros de acceso sanitario (uso de cubrebocas, sana distancia, disponibilidad de alcohol en gel, entre otras), son parte de un acuerdo que, desde antes de la quinta ola, el Comité de la Nueva Normalidad propuso "suspender".

"Ya está en revisión, y ese acuerdo, que fue publicado en el Diario Oficial, ya va a ser abrogado, eliminado y sustituido por una serie de recomendaciones que sólo tendrán ese carácter de recomendaciones, pero ya no un carácter obligatorio para las empresas o las unidades comerciales", enfatizó.

En la mañanera, señaló que el Gobierno de México nunca declaró como uso obligatorio el cubrebocas, "por lo tanto, no tenemos que declarar que deje de ser obligatorio porque nunca lo fue", afirmó.

Dijo que ahora con una pandemia con actividad mínima, la mascarilla tiene una mayor utilidad en espacios públicos cerrados.

Del uso del cubrebocas en aviones refirió que ahora se cuenta con un sistema de filtración de aire eficiente cada dos minutos en promedio y "se empezó a utilizar en las aeronaves".

"La necesidad imperiosa de tener cubrebocas no es tal, no es como sí lo puede ser en un microbús, en el Metro, en los vagones del Metro, donde no existen ese tipo de sistemas", acotó.

#PANDEMIAALMÍNIMO

FIN, AL CUBREBOCAS

EL GOBIERNO DE MÉXICO PREPARA LA ABROGACIÓN DEL ACUERDO DE 2020 QUE IMPLEMENTÓ LA MEDIDA. NO SERÁ OBLIGATORIO EN SITIOS DE TRABAJO: GATELL

POR NOEMÍ GUTIÉRREZ E IVÁN E. SALDAÑA



En entrevista en el programa de Sergio y Lupita, en **Heraldo Radio**, Xavier Tello, analista en políticas de salud, lamentó la declaración del presidente de Estados Unidos, Joe Biden, quien declaró el fin de la pandemia, decreto que, explicó, sólo puede hacerlo la Organización Mundial de la Salud (OMS).

ASÍ LO HA DICHO GATELL

2020 2 DE MARZO

• "Estos cubrebocas no sirven para protegernos".

2021 3 DE MAYO

• "Las recomendaciones no son válidas en México".

2022 26 DE ABRIL

• "El cubrebocas es poco efectivo para protegerse".

2022 20 DE SEPTIEMBRE

• "En este momento, el cubrebocas es de menor utilidad".

91%

• DE MAYORES DE 18 AÑOS, CON UNA DOSIS DE VACUNA.

686

• CONTAGIOS, REGISTRADOS EN LA ÚLTIMA SEMANA.

Indicó que la población debe entender que el virus se sigue transmitiendo y se registran decesos pese a la baja de contagios.

"Todavía no sabemos cuál será el comportamiento de las siguientes variantes, no sabemos cuándo nos dará esto una sorpresa y lo que sí sabemos es que hay gente que sigue con factores de riesgo, que tiene algunas comorbilidades, que son de edad avanzada, niños que no han terminado sus esquemas básicos de vacunación y personas que están inmunocomprometidas, debemos cuidarnos", alertó.

En tanto, en Alemania, el director médico de la Agencia Europea del Medicamento señaló que la pandemia del COVID-19 no ha terminado, además de que una campaña de vacunación planificada en la región durante la estación fría es clave para combatirla. "En Europa la pandemia sigue", afirmó.

En Nueva York, el 1 de noviembre se eliminará la orden de que todos los empleados de empresas privadas estén vacunados contra el coronavirus. •

Y SIGUE A LA BAJA

- Se tiene una mortalidad mínima por COVID; hay días sin decesos. Gatell.
- Van 10 semanas con reducción continua de la epidemia, aclaró.
- Se prevé que el 22 de septiembre lleguen 1.8 millones de vacunas.
- México también espera 10 millones de dosis pediátricas de Covax.
- Desde ahora, los reportes de COVID-19 ya serán semanales.